

AZ vom 09.04.2022

Zu wenig Käufer

Wer Visionen hat, soll zum Arzt gehen, postulierte Altkanzler Helmut Schmidt. Ich frage mich, wer die Illusion von zwei Geschäftsschwerpunkten an beiden Enden der Ladenzeile ausgebrütet hat. Der Lerchenberg ist einfach zu klein und zu flächig, um der Ladenzeile genügend fußläufige Käufer zu liefern, zumal viele aus randständiger Wohnlage nach dem näheren Drais oder Ober-Olm orientiert sind. Die angestrebte Konkurrenz wird das Geschäft kaum beleben, sondern eher kannibalisieren.

*Hartmut Rencker
Mainz*